
出席者

事業者 5名 市職員 1名

利用者 0名 包括職員 1名

家族 0名 有識者 1名

住民代表 1名 地域の医療関係者 0名

議題

　 質疑応答

　

　答え：パソコンとアイパッドにトークノートというアプリを作りその中に利用者様の

　　答え：寝たきりの方と動ける方によって、室内の汚れ方が違う為回数が違います。

事業者からの活動状況報告

　　　　　ものです。

質問：掃除が１週間に１回と２回の方があるのはどうしてなのか？

　　　　　最新情報を入力する事により、皆で情報の共有が出来る様に活用している

　　サービスをご利用中の方について。（現在２７名内１名入院中）

定期巡回・随時対応型訪問介護看護　青山ケアセンター藤井寺　介護医療連携推進会議議事録

日時　　　　　　平成　27　年　10　月　09　日　　　13　　時　　30　　分　　　　　～　　　　15　時　　20　　分

場所　　　　　　　　　　　青山ケアセンター藤井寺　

①運営報告

　　問い合わせはありませんでした。

質問：トークノートというのは何ですか？

その他

②市民および他事業者様からの問い合わせ状況



　　　　　１０分前後の訪問になります。

質問：就寝介助でパジャマに着替えるのは全員ではないのですか？

　　答え：基本的には皆様に着替えて頂きたいのですが、個々の生活習慣がある為

質問：入浴する曜日のバランスが悪い様に思えますが？

　　答え：　ご指摘の通りなのですが元々週２日入浴されておりその後デイサービスをご指摘の通りです。元々有料老人ホームで週２回入浴されていましたが、その後

デイサービスを利用された為バランスが悪くなっています。その件に関しましては

利用者様と話をしていき、利用者様の気持ちを尊重していきたいと思います。

質問：有料老人ホームで定期巡回・随時対応型訪問介護看護を利用されている方は

　　　　どれくらいいますか？

   答え：ⅤiⅤi藤井寺は４分の１、ラ・カーサ青山は３分の１の方がご利用に

　　　　　なっています。

次回、介護医療連携推進会議は１月に開催予定

質問：1回あたりの訪問は1時間ですか？

　答え：入浴や掃除等サービス内容によっては１時間かかりますが、排泄や服薬などは

　　　　　　それを尊重させて頂いています。


